



Data Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Surabaya menunjukkan, dari total penderita HIV/AIDS di Surabaya, sebesar 40 persen berasal dari usia remaja atau usia produktif. Disusul ibu rumah tangga (IRT) sebanyak 30 persen. Untuk remaja, sebagian besar disebabkan perilaku seksual yang menyimpang. Sedangkan untuk IRT, rata-rata diduga karena tertular dari suaminya.<sup>2</sup> Bila perzinaan (pelacuran, seks bebas dan homo seksual) marak di mana-mana dan dibiarkan dengan dalih kebebasan dan HAM (*“seks right”/human right*), maka sama artinya manusia satu dengan lainnya saling menularkan penyakit maut ini. Dan orang yang ketularan akan mati dalam kurun waktu 5-6 tahun kemudian, artinya orang bukan saling bunuh membunuh melalui peperangan atau tindak kriminal, melainkan orang saling bunuh membunuh melalui perzinaan.<sup>3</sup>

Oleh karena itu, sebelum pembicaraan ini dilanjutkan, perlu ditegaskan terlebih dahulu bahwa cara penanggulangan yang akan penulis ajukan dalam skripsi ini difokuskan pada penyakit AIDS yang menghinggapi seseorang akibat hubungan haram tersebut.

Menurut hukum Islam hubungan seksual di luar nikah yang disebut dengan zina, hukumnya adalah haram dan termasuk salah satu dosa besar. Dalam al Qur'an disebutkan perbuatan zina bukan saja dilarang dilakukan, tetapi bahkan al Qur'an melarang mendekatinya. Artinya setiap perbuatan

---

<sup>2</sup> <http://daerah.sindonews.com/read/870696/23/penderita-hiv-aids-di-surabaya-mencapai-7-600-orang>, diakses pada tanggal 30 Juni 2014.

<sup>3</sup> Dadang Hawari, *AL QUR'AN: Ilmu Kedokteran Jiwa dan Kesehatan Jiwa*, (Jakarta: Dara Bhakti Prima Yasa, 1996), 106.





























Rumusan tersebut cukup jelas dan dapat merangkum kategori atau klasifikasi bentuk pembunuhan dalam terminologi fikih seperti pembunuhan sengaja (*al 'āmd*) atau menyerupai sengaja (*syībh al 'āmd*). Sedangkan dalam poin b, merupakan pembaharuan hukum, yang apabila dilacak dasar-dasarnya, karena memfitnah adalah perbuatan yang risikonya lebih berat dari pada membunuh.

Melakukan euthanasia terhadap penderita AIDS, menurut penulis tidak bertentangan dengan hukum Islam. Sebab pada hakekatnya tindakan itu bukan merupakan pembunuhan, melainkan sebagai suatu upaya melepaskan penderitaan si penderita maupun meringankan beban berat dari anggota keluarganya. Di samping itu telah disinyalir bahwa sebagian besar (95,7%) penularan dan penyebaran virus HIV/AIDS ini melalui perzinaan. Sehingga dimungkinkan euthanasia ini sebagai hukuman cambuk atau rajam bagi pengidap AIDS tersebut.

Pelaksanaan euthanasia pengidap AIDS sebagaimana tersebut di atas merupakan kesepakatan dari berbagai pihak, dan adanya pertimbangan kemashlahatan yang lebih umum sifatnya, maupun dimungkinkan euthanasia tersebut sebagai hukuman had bagi pelaku zina, maka keluarga (ahli waris) yang menyetujui muwaritsnya dieuthanasia karena mengidap AIDS tidak terhalang untuk mendapatkan warisan. Hal ini apabila dikorelasikan dengan pandangan ulama' Hanabilah di atas adalah sangat relevan. Menurut ulama' Hanabilah, pembunuhan yang karena hak, seperti *had* atau *qisās* tidak menghalangi warisan.



